



Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner

Beendigung des Protestcamp auf dem Königsplatz

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, das Protestcamp von Flüchtlingen auf dem Königsplatz zu beenden.

Begründung:

Das Protestcamp der Flüchtling auf dem Königsplatz dauert jetzt schon mehrere Wochen, ohne dass dadurch etwas bewirkt wurde. Zwar haben einige Zeitungen über das Camp berichtet, aber mittlerweile ist das ohnehin geringe Medieninteresse wieder abgeflaut. Auch die Aufmerksamkeit der Passanten für das Camp ist gering. Die vorbeifahrenden Autos nehmen es kaum wahr und Fußgänger und Radfahrer kommen ohnehin nur sehr selten auf die Verkehrsinsel vor den Propyläen. Auch politisch konnte das Camp keine Schlagkraft entfalten und die gesamte Aktion hat sich mittlerweile totgelaufen. Die bedauernswerten Flüchtlinge leben in der Kälte und werden dadurch krank, ohne etwas zu bewirken.

Aus diesen Gründen macht es keinen Sinn das Camp fortzuführen. Um die Gesundheit der Flüchtlinge zu schützen, wird die Landeshauptstadt München hiermit aufgefordert, das Camp zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu beenden.